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龐川議員(R1) 

2021 年 08 月 10日    特首答問大會提問 

龐川議員 

粵澳深度合作區方案有助解決本澳高等教育產業化、市場化發展

的土地資源不足問題 

粵澳深度合作區方案即將出臺，是否可以利用深度合作方案，解

決本澳高等教育產業化、市場化發展的土地資源不足的問題？有哪

些政策需要修訂配套？ 


